
        経済常任委員会会議録 

 

1 日 時 開会 令和 3年 4月 20日  8：50 

閉会 令和 3年 4月 20日 11：40 

2 場 所 現地 

3 出 席 委 員 下重義人、吉村守広、藤田一男、吉田克則、菊地哲也、鈴木孝則 

4 欠 席 委 員 なし 

5 出席要求者 まち整備課長、まち整備係長、まち振興課長、商工観光係長、商工観光係主査 

6 職務出席者 議会事務局長、書記 

7 説 明 員 なし 

8 傍 聴 人 なし 

9 付 議 事 件 第 1 町道新設北野松岡線計画について  

第 2 湯遊ランドはなわ施設整備状況について 

10 議事の経過 

吉村守広副委員長開会 

下重義人委員長あいさつ 

※現地に移動 

第 1 町道新設北野松岡線計画について 

※松岡の計画地にて 

委員長：担当課長より説明を求める。 

（まち整備課長及びまち整備係長が資料に基づき説明する） 

委員長：何か質疑はあるか。 

委員長：アンダーパス 南側のどちらにつなぐのか。 

まち整備係長：水戸に向かって左側になる。歩道も作る予定。 

委員長：横断暗渠、この道路を活用して水害対策もしてほしい。 

まち整備課長：水対策、別の対策等で検討する。 

吉田委員：通常流れている水位は。道路がダムのようにならないか。 

まち整備課長：普段の水位は低い。道路があってもなくても水はたまると思われる。 

※上渋井の計画地にて 

委員長：説明を求める。 

（まち整備係長が資料に基づき説明する） 

委員長：何か質疑はあるか。 

吉田委員：こちらが主道路・本線になると思うが、交通事故対策は。 

まち整備係長：信号機は設置されないため、止まれの表示を付けるよう協議している。 

委員長：他に質疑あるか。 

（特に質疑なし） 

 

 

議 長 

確認印 

 



※湯遊ランドはなわへ移動 

委員長：担当課長より説明を求める。 

（まち振興課長が資料に基づき説明する） 

委員長：何か質疑はあるか。 

吉田委員：経費削減効果・実績・比較は何で分かるか。 

まち振興課長：重油等 2ヵ月に 1回程度の頻度で補充している。1年間の数字を積み上げて比較し

ていきたい。 

（場所を移動し、商工観光係長が資料に基づき説明する） 

副委員長：ボイラーは自動なのか。 

商工観光係長：自動制御になっている。集中制御盤一新した。 

まち振興課長：設置場所等変更し効率よくしている。 

副委員長：基盤の操作は誰がするのか。 

商工観光係長：湯遊ランド施設担当職員が行う。故障は別だが。 

吉田委員：整理整頓しておくべき。火器責任者等の表示し事故等ないように。 

 

（その他、各施設・機器の説明があり、質疑多数有り（省略）） 

 

（役場へ移動） 

委員長：それではこれで現地調査を終了する。なお、各委員からの報告書提出期限は 5月 7日とし

たいがどうか。 

（異議なし） 

委員長：期限内での提出をお願いし閉会する。 

副委員長：閉会。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

塙町議会委員会条例第 27条の規定により署名する。 

 令和  年  月  日  

          経済常任委員長 


